



Consiguió Municipio el Premio de Calidad Crediticia 2018



El día de ayer la alcaldesa, Maru Campos, subió en Twitter el reconocimiento que recibió el Municipio de Chihuahua, quien en su representación acudió la tesorera, Aída Amanda Cordova Chávez.

Como parte de la **8va edición del Premio a las “Mejores prácticas de gobiernos locales”**, en la rama de *“Calidad Crediticia”*, el Municipio de Chihuahua consiguió el premio.

En representación de la alcaldesa, Maru Campos, acudió la tesorera a la Ciudad de México a recibir el premio que otorga la *Revista de Alcaldes*, que tiene **diferentes ramas** como Residuos Sólidos, Mejor Ciudad Para Hacer Negocios, Modernización Catastral, Seguridad Pública, E-Gobierno, Movilidad, Turismo Sustentable, Equidad De Género, Calidad De Vida, Eficiencia En Agua Potable, Participación Ciudadana, Calidad Crediticia, Competitividad (compartido), Ahorro De Energía, Finanzas Sanas, Transparencia, Educación, y Turismo.

Además **otros municipios consiguieron el premio** en las diferentes ramas, como la Ciudad de México, que reconocieron sus esfuerzos de transporte; **Puebla** por las mejores prácticas de gobiernos locales, **Colima, Campeche, Ecatepec, Cajeme, Mérida y Puerto Morelos**.

El Municipio de Chihuahua destaca en finanzas, puesto que hace poco más del mes de igual manera lograron la calificación AA+ a nivel nacional y BBB+ a nivel internacional en escala de *Fitch Ratings*.